



Einzigartiges Angebot

Fitnessstudio in Markt Erlbach eröffnet



Auf 3.000 m² Fläche hat Geschäftsführer Alexander Müller in Markt Erlbach ein Fitnessangebot geschaffen, das Sportlerherzen höher schlagen lässt. Neben Kraft- und Cardiogeräten und verschiedenen Kursen, bietet er auch einen Soccer Court (multifunktionale Sportarena) und das interaktive Trainingssystem XELERATE an.

Landrat Helmut Weiß gratulierte dem Unternehmer und seinem Team zur offiziellen Einweihung des „Kraftwerkes“. Im 2008

gegründeten Fitnessstudio in Kappersberg waren die räumlichen Kapazitäten immer wieder erschöpft, so dass sich Alexander Müller für einen Neubau direkt neben dem Sportzentrum entschied. „Die positiven Auswirkungen, die Sport auf die Gesundheit jedes Einzelnen hat, kennen wir alle“, freute sich Landrat Helmut Weiß über den mutigen Schritt und wünschte dem Unternehmer einen guten Start in dem modernen Holzbau.